

天津市

商工業が盛んな中国有数の大都市

天津市は、北京、上海、重慶と並ぶ大都市で、北京市の南東約百四十キロメートルに位置し、北京の海の玄関口として栄えてきた国際貿易都市です。産業では、古くから発展した食品、繊維、製紙などの軽工業をはじめ、鉄鋼、造船、自動車などの重工業も盛んです。また、郊外には渤海油田があり、石油化学工業も発達しています。特産品では、天津じゅうたん、粘土細工、楊柳青・天津刷、玉石・象牙彫刻、うるし家具などがあります。



天津市街

天津市長からのメッセージ



天津市長 李盛霖

天津市民を代表して友好都市提携20周年をお祝いいたします。両市は友好提携以来、文化、教育、経済、貿易、科学技術、環境保護などに多くの交流を深めてまいりました。2000年に20周年を迎えるというこの記念すべき年に、多くの四日市市民のみなさんにぜひ天津にお越しただいて、さらに友好を深めましょう。



主な交流の歩み

- 1980年 友好都市提携書に調印
- 1981、1987年 経済訪中団を派遣
- 1984、1993～1995、1998、1999年 環境技術研修生を受け入れ、公害防止技術についての研修を実施
- 1985年 (5周年記念) 市民訪中団の派遣と「中国・天津展覧会」(雑技団公演、中国物産展など)を四日市市で開催
- 1989年 四日市大学と南開大学が学术交流協定を締結し、学生派遣を開始
- 1990年 (10周年記念) 市立四日市病院と天津市第一中心病院が友好提携
武術団公演などを四日市市で開催。市民訪中団を派遣し音楽交歓会を開催
- 1995年 (15周年記念) 中国・日本のお茶フェア、中国歌舞団・伝統楽器コンサート、天津市少年サッカーチームとの交流試合などを開催。中学生訪中団、女性訪中団、経済訪中団などを派遣
- 1997年 (市制100周年記念) 記念事業の一環として市立博物館にて特別展「天津の歴史と文化」を開催
- 1998年 中学生訪中団を派遣し現地中学生と交流

天津市から中学生がホームステイ

天津市中学生環境保護サマースクール実施

七月下旬に天津市の中学生十五人を招き、市内にホームステイして環境保護学習と中学生交流を行います。

経済面でも活発な交流

経済セミナーの開催

六月下旬の天津市代表団の来訪に合わせ、経済提携促進のための交流会と経済セミナーを開催します。



大矢知興讓小学校
上瀧翔貴くん

ぼくたちは、サッカーを通じて天津で友達をいっぱい作ってきたと思っています。